
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月４日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党　 　　   　　　　２番           　　 木　村　　謙　一　郎

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　震災の記憶と教訓の伝承について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

   長

　　県は、東日本大震災・原子力災害伝承館において、震災の   

  記憶と教訓の伝承にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

　い。   

   

二　過疎・中山間地域対策について   

   

　１　県は、災害時における孤立集落の対策にどのように取り 危機管理部長 災 害 対 策 課 

　　組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、過疎・中山間地域における担い手の確保をどのよ 企画調整部長 地 域 振 興 課 

　　うに支援していくのか尋ねたい。   

   

三　在来線の利活用について 知　　　　　事 生 活 交 通 課 

   

  　　在来線の利活用促進にどのように取り組んでいくのか、知

   　事の考えを尋ねたい。

   

四　水産業の振興について 農林水産部長 水 産 課 

   

　　県は、福島ならではの資源管理型漁業の推進にどのように   

　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   五　小名浜港の利活用促進について 土 木 部 長 港 湾 課

   

　１　県は、小名浜港の物流機能の強化にどのように取り組ん   

　　でいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、小名浜港における脱炭素化の実現に向け、どのよ   

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　医師確保に向けた取組について 保健福祉部長 医療人材対策室 

    

　　県は、医師の地域偏在対策も含め、医師の確保にどのよう   

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　中高一貫教育の取組について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　併設型中高一貫校のいわき地区への設置を検討すべきと思

   　うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

八　コミュニケーション教育について 　　　〃 　　　〃 

   

　　県教育委員会は、公立学校におけるコミュニケーション教   

　育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

九　芸術文化の振興について   

   

　１　県教育委員会は、指定文化財の修理について、所有者を 　　　〃 　　　〃 

　　どのように支援していくのか尋ねたい。   

   

 　２　県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでいくのか 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

　　尋ねたい。 長  

   

   

   

   　　

   

   

   

  

  

  

  

 


